
Ordre du jour Réunion 3/10 

1. Bilan des différentes actions menées en Septembre : 

• Retour rapide sur le week-end d’intelligence collective auquel ont participé quelques membres 

de SAT, présence de Mathias, Philippe, Murielle, Julie, Christine.

• 17-09 : parking day, Mathias, Christine présents

• 24-09 : Journée de la Transition : Forum à Motoco (cf compte-rendu groupe Alternatiba)

• café des alternatives (cf compte-rendu groupe Alternatiba)

• Alternatiba 2017 (création d’un groupe autonome avec un trésorier du groupe), Alternatiba est 

la composante événementielle de la transition, mais a besoin de son autonomie pour que SAT 

ne soit pas une sorte de donneur d'ordre, de chef invisible, mais un facilitateur technique.

2. plateformes Koom et Diffuz

mini-film Diffuz

idées de défis, relancer les référents de quartier Alternatiba

3. projets à venir

AG janvier 2017 ? Christine s'occupe de lister les tâches et la prochaine fois l'organisation de la partie 

administrative sera partagée. L'événementiel sera proposé au groupe Alternatiba.

Poste de trésorier Pascal passera la main en janvier et il y aura un trésorier général et un trésorier par 

compte.

Mécénat

Fundraising -Préférence Ethique, Christine prend rdv avec Véronique Pflieger

Pascal propose de demander une subvention à la ville

Guillaume demande à ce que nous regardions de près l'embauche d'un contrat aidé.

Nous parlons de l'éventualité de prendre un contrat aidé.

recrutement/adhésion membres : les groupes autonomes recrutent et fournissent des membres au 

conseil collégial qui vit sur du financement participatif et subventions.

forums ouverts communes : Rixheim en juin 2017, Mooslargue, voir avec Daniel, Sausheim avec IC, 

Richwiller avec Yann, Colibris Sud Alsace à Kembs

Ressourcerie : proposition de créer une maison de la transition sur le projet de recyclerie de Envie, 

nous aimerions que les murs appartiennent au groupe de citoyens qui s'investit. Sylvie parle du 

bâtiment de la rue des bateliers.

Conférence et formation par Tristan Rechid fin novembre sur la démocratie participative à Saillans : 

Guillaume organise

Si manque d’actifs sur conseil collégial, demande auprès du groupe Alternatiba et de tous les autres 

groupes pour aider à l'administratif.



réadhésion au carré 01/09/2016

local (exemple bidons d’eau)

ecocups

EMA (eco manifestations d’Alsace)

mails de Samir, transfert, autre adresse ?

finances

comptes groupes

(Christine, question par rapport à fiche de salaire) 

Prochaines réunions : qui réserve/rappel J-7

novembre

décembre

AG janvier ?


